

# Niegan presionar al Tribunal

Claudia Guerrero

El Presidente Andrés Manuel López Obrador negó que su Gobierno presione al Tribunal Electoral federal para que le reponga el registro al Partido Encuentro Social (PES).

Rechazó tener interés en que esa fuerza política, que lo respaldó en la elección presidencial de 2018, consiga el registro, aún cuando no obtuvo el 3 por ciento de la votación.

"El Gobierno no tiene partido, el Gobierno no tiene sindicatos, el Gobierno no tiene ningún grupo de interés creado. El Gobierno solamente tiene un amo, que es el pueblo de México", expresó.

-¿No habrá presiones?

-No nos corresponde, no vamos a presionar a nadie.

REFORMA reveló que la Sala Superior del Trife analiza un proyecto de sentencia en el que propone que el PES conserve su registro, con el argumento de que cuenta con "representación calificada" en el Congreso.

Legisladores del PAN y del PRI acusaron la intervención del Ejecutivo.

Hugo Eric Flores, dirigente del PES, fue nombrado por López Obrador delegado federal en Morelos.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 1 de marzo de 2019